
 

                   
  

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 ６月 14 日（月）の放課後、第 3 回専門委員会が開かれ、代議委員会を含む 6 つの専門部会に分かれて会議
が行われ、先日の生徒総会の反省や今年度の目標の確認、今後の活動等について話し合われました。代議委員会
は全体会議の後、それぞれの学年に分かれ、各学年の課題や学校生活の様子について意見を出し合いました。 
 各会議の内容は、15日（火）終礼時の放送生徒集会で報告されました。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  放送生徒集会で私からお話した、本校女子生徒の心温まる行為に対する地域からのメールを紹介します。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

令和３年６月１８日 

枚方市立長尾中学校 

校長通信 第１３号 

＜めざす生徒像＞ 

自主：正しく判断し主体的に行動する生徒 

協調：信頼し助け合い、思いやりと感謝のある生徒 

責任：責任を自覚し、最後までやり抜く生徒  

勤勉：喜びを感じながら、主体的に学ぶ生徒 

健康：逞しく生きるための意志や体力を持つ生徒  

突然のメール失礼いたします。 

長尾校区で保護犬預かりボランティアをしている者です。 

本日 6月 14日 18時頃でしたでしょうか 

保護犬を散歩させておりましたところ、私の不注意から犬が逃げてしまいました。 

焦った私は、思わず近くにいた三人の女の子に犬がどちらに行ったかを訪ねたところ、 

一緒に探してくれました。 

他の通行人からの情報などから、逃げたと思う方向に走って向かうとその子達も一緒に追いかけて車道を逃げ惑う犬

を誘導してくれ、無事確保することができました。 

 

この犬は最近まで繁殖に使われてきた犬で、酷い環境で暮らしていたところを救出された過去があります。 

全く人に慣れておらず、私が呼んでも近づいてくれないものですから、一度救われた命を私の不注意で再度命を落と

してしまうのかもしれない、と恐ろしく思っていましたが、女の子の協力のお陰でまた小さな命が救われた思いです。

助けようと頑張ってくれた女の子たちにも牙を向いてしまい申し訳無い限りです。 

 

お名前も聞かずに別れましたが、その子達は長尾中学校の体操服を着用されておりました。 

この場を借りて再度お礼を言いたくてご連絡させてもらいました。 

長尾中学校の生徒さんは本当に優しい生徒さんですね。 

改めてありがとうございました。 

各学年に分かれて話し合う代議員（左から 1 年、2 年、3 年） 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 卒業生 5人による教育実習が先週末で終わりました。実習のまとめ 

として、それぞれの実習生は研究授業を行いました。いずれも 3週間 

の成果が感じられる授業でした。実習生の皆さん、ありがとうござい 

ました。素晴らしい先生になって下さいね。 

実習生から生徒のみなさんへのメッセージを紹介します。 

 

★生徒の皆さんへ★ 
 ドキドキの毎日でしたが、話しかけてくれたり、「先生がんばって！」と声をかけてくれたりしたことはとても励み

になりました。ありがとう！人との出会いは、一期一会。離れていても皆さんがこれから楽しく元気に学校生活を送れ

ますように祈っています。3週間お世話になりました。（北川 志麻） 

 

 技術の授業で皆さんにお会いしましたね。皆さんの元気な姿を見て、中学校がとても懐かしく感じました。1年生は

初めての中間テストがあり、2年生は後輩ができましたね。3年生は 1・2年生を引っ張る立場で、そしていよいよ受験

の年ですね。学年ごとに状況が異なりますが、どの生徒も笑顔で学校生活を送っており、自分も笑顔になれました。最

後に、夏が近づき暑さが増します。体にはご自愛ください。3週間ありがとうございました。（渕田 智哉） 

 

 3週間、体育をしたり、話をしたり、本当に楽しい時間を過ごす事ができました。中学生の素直さと明るさは、どん

な疲れも吹き飛びました。中学校生活は 3年しかありません。一日一日を大切に過ごしていってください。素敵な時間

をありがとう。（大熊 達也） 

 

 初めは不安と緊張でプルプル震えていましたが、皆さんが明るく接してくれたおかげで、あっという間に 3週間が経

ってしまいました。つたない授業でしたが、しっかり聞いて熱い作品をたくさん作ってくれて、本当に嬉しかったです。

楽しい時間をありがとうございました。（西出 玲） 

 

 3週間本当にありがとうございました。実は教育実習が始まる前は不安でいっぱいでした。しかし始まってみると、

とても楽しい日々でした。初めの 1週間は慣れない事が多く、皆さんにたくさん教えてもらいました。段々と過ごして

いくうちに、廊下で声をかけてくれたり、授業で質問してくれたりして、たくさん関わる事ができて嬉しかったです。

ピアノも聞いてくれてありがとう。この経験を糧にこれからも頑張りますので、皆さんも頑張って下さい。（森川 歩美） 

クラブ成績紹介 
本校陸上部が以下の大会で優秀な成績を収めたので紹介します。 
よく頑張りました。 
【大会名】通信大会挑戦記録会 
【開催日】５月２９日（土） 
【場 所】枚方陸上競技場 
【成 績】＜男子＞ 
     ４００ｍ   第１位 濵口 輝紀（3-5） 54秒 62 

第８位 北口 小太郎（2-2）59秒 97 
     １１０ｍＨ  第４位 坂井田 天雅（2-3）19秒 53 
            第７位 崎山 優詩（2-4） 20秒 49 
     走高跳    第３位 清水 翔太（2-2） 1ｍ50 
            第４位 井村 真翔（3-3） 1ｍ45 
     ４×１００ｍ第５位 井村真翔（3-3）、山本啓介（3-5）、 

濵口輝紀（3-5）、岩村聖一（3-3）、 
47秒 24 

     ＜女子＞ 
     １００ｍ  第８位 古庄 春菜（2-4） 13秒 68 
 
【大会名】大阪中学選手権地区予選 
【開催日】6月 5日（土） 
【場 所】万博記念競技場 
【成 績】＜男子＞ 
     ４００ｍ  第５位 濵口 輝紀（3-5） 55秒 10 
     １１０ｍＨ 第４位 廣中 巧太（3-4） 20秒 7５ 
     走高跳   第７位 井村 真翔（3-3） 1ｍ45 
           第８位 清水 翔太（2-2） 1ｍ45 

 

トイレ改修工事が行われます。  

 

5 月の暴風雨で管理棟屋上の防水

シートが剥がれ、４階教室に大量の

雨漏りがあった件ですが、応急処置

のあと梅雨の雨の合間を縫って急

ピッチで改修工事を進めてもらい、

新しく防水シートを張りかえて頂

きました。今後は、雨漏りによって

シミがついた天井板の取り換えを

行う予定です。 

また、昨年度から延期になった、

教室棟西側トイレ改修工事を、夏休

みから始めると市から連絡が入り

ました。工事終了は 10 月末の予定

です。長年の要望であったトイレ改

修が、ようやく行われます。「臭い

がなく、清潔で、きれいなトイレ」

どうか楽しみにしておいて下さい。 

さらに、今年度中の体育館照明の

ＬＥＤ化も同時に行うことになり

ました。授業やクラブ等で使用でき

ない期間がでますが、よろしくお願

いします。 


